

三重とこわか国体 2021

2021 とこわか国体通信 Vol.8

国体を盛り上げよう!

あいさつのおもてなし運動×応援のぼり旗

あいさつのおもてなし運動

今年開催される三重とこわか国体。各競技に出場する全国トップクラスの選手やチームを見ることができるといえない機会です!

三重とこわか国体の普及活動として市内の小中学校に出向き、とこまると「あいさつのおもてなし運動」を行いました。小中学生の皆さんは、元気よくあいさつしてくれました。今後もいろいろな場所で行い、市内全体に広がっていくので、いなべ市で開催するハンドボール競技、自転車競技と一緒に盛り上げていきましょう!



藤原小学校(左)と笠岡小学校(右)での運動の様子



応援のぼり旗

応援のぼり旗とは、各都道府県への応援メッセージを書いた旗のことです。旗のデザインは市内の小中学生に作ってもらいました。各都道府県の特徴を表したデザインとなっており、とてもすてきな応援のぼり旗が完成しました。ミニモデルの応援のぼり旗を作製し、市役所内で先行公開しています。全都道府県の旗を並べると、華やかさを感じることができます。ぜひ、見に来てください。

大会当日は、ミニモデルより何倍も大きい旗が競技会場に並ぶので圧巻です。国体開催日も足を運んでいただくと嬉しいです!



市役所1階で展示しています



生活情報
「まいめる」



携帯用
「モバイルサイト」

救急医療情報

- 三重県救急医療情報センター ☎ 059-229-1199
- いなべ医師会(在宅当番医) 📞 <http://inabe-med.or.jp/>
- 医療ネットみえ 📞 <https://www.qq.pref.mie.lg.jp/>

人口情報(令和3年2月1日現在)

総人口: 45,371 (-30)
世帯: 18,731 (+6)
男: 23,206 (-19) 女: 22,165 (-11)

